



めざす幼児像 ○明るく元気な子供 ○勇気のある子供 ○心豊かな子供

2学期のスタートです！

長い夏休みも終わり、8/26(月)から2学期が始まりました。始業式の日、各クラスで夏休みの話をし合う様子が見られました。なんだか、みんな大きくなってますよ。2学期も元気に楽しく過ごしましょう。



おじいちゃん おばあちゃんとの集い がありました。

16日の“敬老の日”に合わせて、園で集いをしました。たくさんのおじいちゃん おばあちゃん方に優しく優しく見守られ、歌や絵、手遊びを披露しました。その後、“じゃんけん肩たたき”をしました。負けたいのに勝ってしまうおじいちゃんの困った顔が印象的でした。ありがとうございました。



ヘルスメイトさんと一緒に月見団子を作りました。人参やほうれん草、トマトのペーストを練り込んだ生地で団子を作りました。お湯で茹でると浮き上がってきます。

地震を想定した避難訓練をしました。幼稚園では、毎月様々な災害を想定して避難訓練をしています。9月は地震でした。机の下で揺れがおさまるのを待ち、その後園庭の真ん中に避難しました。ヘルメットも着用することができました。

